



Las gimnastas torreñas firman un espléndido papel en Los Alcázares

El pasado sábado 5 de abril se disputó el "XV Trofeo de Conjuntos", en el que las prebenjamins de Las Torres de Cotillas quedaron primeras

15/04/14 – Las Torres de Cotillas estuvo muy bien representada por sus gimnastas en el "XV Trofeo de Conjuntos" que se celebró el pasado sábado 5 de abril en el "Pabellón 13 de Octubre" de Los Alcázares. Y es que las 18 integrantes de la sección de gimnasia rítmica del "Club Atletismo Las Torres" que participaron en esta cita regional firmaron un gran papel, destacando por encima de todos los resultados el primer puesto obtenido por las prebenjamins torreñas. Además, el conjunto infantil obtuvo un meritorio tercer puesto, mientras que el senior firmó una gran cuarta posición. Este campeonato –en el que participaron unas 300 niñas de diferentes clubes murcianos– estaba organizado por el Ayuntamiento de Los Alcázares a través de su Concejalía de Deportes y por la Federación de Gimnasia Rítmica de la Región de Murcia, con la colaboración del Club Alcázar.

